
島根県原子力講演会２０１５（松江会場） 参加者ご意見、ご感想 

 

【ご質問】 

Ｑ８ 放射線や放射能について、お知りになりたいことをお書きください。 

 

【ご回答】 

・正当にこわがること、正当に情報を出すこと、何が正しいのか様々な角度から知りたいと思います。 

・保育園で働いています。子どもたちの避難の仕方、親さんにどう渡すとよいかなど具体的なことが知

りたいのですが… 

・今、島根県では、鹿島原発 1 号機が廃炉になりましたが、今後完全に廃炉になる（放射線を出さなく

なる）ようになるまで、どんな管理が必要になるのかを知りたいと思いました。 

・原発より出た時の防止 

・ICRPの勧告についてもう少し説明頂きたかった。 

・放射線と放射能がいまいちわからない。 

・スライド 35 のフォールアウトの表はフクシマも入れた図にすべきではないか、スライド 87 の子ども

の被ばくは別に考えるとのことであるが、では原子力災害時にどうすべきかということを示さないと講

演の意味がない。 

・低レベルの放射線が中長期的に人体に及ぼす影響をどう考え、これまでの研究成果。また今後必要と

思われる研究について。 

 

 

【ご質問】 

Ｑ９ 本日の講演会の感想などをご自由にお書きください。 

 

【ご回答】 

・とても丁寧な説明でよく理解できて良かった。 

・武田先生の講演会は分かりやすく説明され大変良かったです。 

・行政、立法にたずさわる人の参加を臨む 

・本当によい勉強となりました。 

・良い勉強になりました 

・甲状腺機能低下病です、原発の近くだからと医師に言われました、このことについてもっと知りたい

と思っています。 

・大変わかりやすくお話をして頂き良かったと思います。 

・講演の内容は良く理解できた。話し方良かったと思う 

・TVで聞いている放射線の話は、何が正しいのかよく分からなかったので、今回の講演を聞いて、放射

線はどんなもので、どのくらい体内に吸収するとダメなのかという基準や、はっきりと現状では分かっ

ていない部分の基本的なお話が聞けてよかったです。 

・わかりやすい説明でした。 

・理解し易い説明であった。 

・大変良かったです。 

・原発は必要なのか、子供にとって不安を持って生活しなくてはならないのはゆるせないと思います。

日本の生活のために、一部の人のギセイは必要ですか。 

・とても分かり易かった。 

・かけ足の講演の様に思えた。 

・資料が多くて全体的にはしょった説明だった。被ばくと健康影響についてもっと詳しく説明してほし

かった。 



・大変分かり易い講演だったと思います。松江会場は人数規模、会場の選定とも適当だったと思います。 

・食べ物、人工放射線、爆発した時の逃げるタイミングなど、とてもよく分かりました。ありがとうご

ざいました。 

・とても分かりやすく勉強になった。 

・分かりやすい講演で大変よかったと思います。教育現場でもそのまま使えるかと思います。 

・質問の時間が短かった。質問をされたくないという県の姿勢がよく表れている。講演会のチラシにつ

いて、駐車場の有無が記載されておらず不親切。本当に広く一般の県民に来てもらいたいと思っている

のか？ 

・原子力利用について市民説明をする大切な内容だと思いました。今後も今回の様な機会をもうけてい

ただきたいと思いました。 

・質問の時間が短すぎると思います。 

・講演に加え、島根県及び各市の施策等についても伺ってみたく思いました。（短時間でも） 

・放射性プルームの通過を待つとか事故の場合の情報の必要性を勉強出来た。 

・思った以上にたくさんの方が参加されていて、関心の高さを感じました。今後ともこういった取り組

みを続けていくことが大切と思います。 

・県としての原子力対策への取り組みをこの機会に少しは宣伝されて良いのでは？室長の挨拶だけでは

もったいない気がします。 

・お話をきいて、とても良かったです。原発のある場所に住んでいるのでいろいろお話を聞きたいと思

いました。 

 

 

  


